

© Die Glocke Ausgabe: SZ Ressort: Lokal vom: 16.07.2013

Kreis Böblingen

A 81: Appell an den Verkehrsminister

In einem Schreiben bitten der Präsident der IHK-Bezirkskammer Böblingen, Andreas Hadler, und Landrat Roland Bernhard den Verkehrsminister Winfried Hermann auf alle Partner einzuwirken, um eine Verzögerung beim Ausbau der A81 bei Böblingen und Sindelfingen zu verhindern. „Die jetzt entstandene Blockade-Situation muss aufgelöst werden“, so Hadler und Bernhard.

„Aufgrund der aktuellen Entwicklung befürchten wir, dass sich die Einleitung des Planfeststellungsverfahrens weiter verzögert“, schreiben die beiden weiter. Dies würde für die Wirtschaft im Landkreis einen großen Schaden bedeuten und die unerträgliche Stausituation auf der A81 verlängern. Das Regierungspräsidium Stuttgart habe bereits signalisiert, dass sich schon jetzt die Einleitung der Planfeststellung auf kommendes Jahr verschieben wird, da vorher die Kostenvereinbarung für den Lärmdeckel abschließend geklärt werden müsse“, heißt es weiter.

- z -